

Comisión de la FIFA visita Dominicana



Una comisión de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA) visitó Dominicana con el objetivo de conocer e inspeccionar el accionar de ese deporte en este país.

A través de un mensaje en la red social Facebook de la Federación Dominicana de fútbol (Fedofútbol), se supo de la visita la cual estuvo compuesta por tres directivos de la FIFA: Christoph Suppiger, José Arosemena y José Rodríguez.

Durante las reuniones sostenidas entre los dirigentes de ese deporte fueron analizados los planes y proyectos que en estos momentos lleva a cabo Dominicana relacionados con el fomento y desarrollo del más universal de los deportes.

De acuerdo con la información, los miembros de la FIFA comunicaron a las autoridades de Fedofútbol el nuevo formato dispuesto para el envío de fondos destinados a sostener los programas y proyectos de desarrollo para sus afiliados y cómo deben ser usados estos.

También detallaron el funcionamiento del programa Forward, un proyecto de la Federación para apoyar a naciones en desarrollo, que sin dudas resulta de ayuda para el desarrollo de ese deporte.

Los directivos del fútbol internacional recorrieron diferentes dependencias de la Fedofútbol y las instalaciones del proyecto Goal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/140632-comision-de-la-fifa-visita-dominicana>



Radio Habana Cuba